



▶ ULTIMA-HORA REGIÓN

## Unidad Móvil de **Ecopetrol** y la USO llevan salud y bienestar al Magdalena Medio

### Resumen

La Unidad Móvil de Salud de **Ecopetrol** y la USO ha prestado 45,611 atenciones médicas en Magdalena Medio desde febrero de 2023. Se espera ofrecer 22,900 más para 2025, llevando atención esencial a zonas de difícil acceso en la región.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

by [Danilo Pérez](#) Actualizado mayo 17, 2025



**Esta iniciativa comenzó en febrero de 2023. Desde entonces ha prestado 45.611 atenciones y para 2025 se proyecta ofrecer 22.900 más.**

Con una inversión superior a los \$16.667 millones, **Ecopetrol** y la Unión Sindical Obrera (USO) continúan con el fortalecimiento del proyecto de la Unidad Móvil de Salud, que desde 2023 brinda atención médica integral en sectores rurales y urbanos de siete municipios del Magdalena Medio: Barrancabermeja, Puerto Wilches, Sabana de Torres, San Vicente de Chucurí y Rionegro (Santander), Yondó (Antioquia) y Cantagallo (Bolívar).

Esta iniciativa nació como resultado de un acuerdo establecido en la convención colectiva de trabajo suscrita en 2018, y comenzó operaciones en febrero de 2023.

Desde entonces, la Unidad Móvil ha prestado 45.611 atenciones y para 2025 se proyecta alcanzar 22.900 más. Dotada con personal especializado, recursos logísticos y servicios clínicos, la Unidad Móvil de Salud cumple con altos estándares de seguridad y ha logrado llegar, incluso por vía fluvial, a zonas de difícil acceso.

Entre los servicios que ofrece se encuentran medicina general, odontología, toma de muestras de citología, vacunación, toma de muestras de laboratorio, y entrega de medicamentos.





En medicina general se han brindado 13.184 atenciones y en odontología, 12.519. Además, se han practicado 6.117 citologías, 11.572 muestras de laboratorio y se han entregado 13.200 formulaciones en farmacia.

“Aquí no contamos con centro de salud cercano. Cuando llegó la Unidad Móvil fue una bendición, porque pude hacerme un chequeo médico, recibir medicamentos y llevar a mi hijo al odontólogo, todo sin tener que gastar en transporte”, expresó María del Carmen Rueda, habitante de la vereda San Luis en el municipio de Yondó, Antioquia.

Solo en 2024, la Unidad Móvil recorrió 114 puntos, entre 77 zonas rurales y 37 urbanas, alcanzando un total de 21.327 atenciones; y llevó servicios de salud esenciales y oportunos a comunidades vulnerables. En lo que va corrido del año 2025 se han realizado 5.303 atenciones.

“Para **Ecopetrol** es fundamental desarrollar este tipo de iniciativas que contribuyen al bienestar de la población en nuestras áreas de influencia, y que garantizan el acceso a servicios de salud de calidad. Es nuestra apuesta por el cierre de brechas en salud, en la región del Magdalena Medio”, afirmó Nidia Milena López Penagos, Jefe Territorial Ambiental Central de **Ecopetrol**.

El presidente de la USO, Cesar Loza, aseguró que “la Unidad Móvil de Salud es producto de un acuerdo convencional entre la USO y **Ecopetrol**, que en su recorrido por Magdalena Medio ha brindado servicios de salud a la comunidad con dificultades de acceso al sistema de salud. **Se ha logrado ampliar este programa de responsabilidad social empresarial y sindical a territorios como Cartagena y Villavicencio. Agradecemos a los trabajadores que también contribuyen a este proyecto exitoso y humanitario**”.

por [Danilo Pérez](#) Actualizado mayo 17, 2025



## Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

E-mail

SUSCRIBIRSE

Leer más



► ULTIMA-HORA ÁREA METRO

**Estudiantes del Instituto Politécnico de Bucaramanga compitieron en mundial de robótica**



► ULTIMA-HORA SALUD

**Mizoguchi: el método japonés que promete adelgazar con solo tres minutos de ejercicio al día**

🔗 por [Andrés Quijano](#) mayo 17, 2025



► ULTIMA-HORA JUSTICIA

**Espeluznantes gritos de auxilio cuando lo masacraban a puñaladas en su vivienda**

🔗 por [Danilo Pérez](#) mayo 17, 2025



► ULTIMA-HORA MUNDO

**Así será la ceremonia que marcará el inicio del ministerio de León XIV como Papa**

🔗 por [Wendy López](#) mayo 17, 2025

